

ELTERN TREFF

Inhalte:

Warum Erwachsene mit gutem Gewissen Nein sagen dürfen

Nein zu sagen, wenn man Nein meint, heißt, Ja zu sich selbst zu sagen

Was macht ein persönliches, freundliches und ehrliches „Nein“ aus



„Nein!“ – Eine liebevolle Antwort

Mag.^a Doris Lepolt: „Eltern sagen oft aus den falschen Gründen „Ja“, denn es ist schwierig zu den eigenen Kindern „Nein“ zu sagen. Heute sagen die Eltern „Ja“, um sicher zu sein, dass alle Bedürfnisse der Kinder befriedigt sind. Aber oft wird nur die Lust befriedigt und die Bedürfnisse bleiben auf der Strecke.“



Wo?

Online via Zoom, Durchgeführt von:
Familienzentrum Süd



Anmeldungen:

info@ekiz-sued.at



Wann?

Montag, 31.01.2022
19:30 – 21:00 Uhr



Kosten?
Kostenfrei!



Das Land
Steiermark

→ Bildung, Gesellschaft,
Gesundheit und Pflege